

謹賀新年

組合員の皆様、明けましておめでとうございます。

貨物会社を取り巻く状況は依然として厳しさが増しており、15年連続のベアゼロをはじめ、昨年の期末手当では連続の低額支給となり、鉄道事業部門の黒字化を必達目標として、諸手当の見直しなど更なる賃金減額を目論んでいます。また劣悪な労働条件のもと、昼夜を問わない屋外作業は危険と厳しさの連続であり、改善されない職場環境により健康で働き続けられることができない状況となっています。私たちは、生活改善と安心して働き続けられる職場の確立を求め、今後も全力で闘いを展開していかなくてはなりません。

東海貨物協議会では引き続き組織強化・拡大に全力を注ぎ、安全輸送の確立・労働条件改善、15春闘勝利、賃金減額反対など要求の実現、そして安全で安心して働く職場作りを目指して奮闘していくとともに、元気に運動を進めて行きますので本年も宜しくお願い致します。

国労東海貨物協議会 議長 鈴木和巳



会計監査

西川哲英	井上守	小川敏	多賀広	池田和	堀江秀	田中敏	加藤弘	大金広明	井上昭彦	鈴木和巳
------	-----	-----	-----	-----	-----	-----	-----	------	------	------

幹事
事務長

副議長
議長

東海貨物協議会